FOIRE AUX OUESTIONS:

« Qu'est-ce que 'l'heure de la Miséricorde' ?»

En octobre 1937, le Christ dit à sainte Faustine :

« A 3 heures, **implore** ma Miséricorde, tout particulièrement pour les pécheurs, et, ne fût-ce que pour un bref instant, **plonge-toi** dans ma passion, en particulier dans mon abandon au moment de mon agonie. C'est là une heure de grande Miséricorde pour le monde entier. Je te laisserai pénétrer ma mortelle tristesse ; en cette heure, je ne saurais rien refuser à l'âme qui me prie par ma passion. » (Petit Journal de sœur Faustine n° 1320)

Quelques mois plus tard:

- « Je rappelle, ma fille, que chaque fois que tu entendras l'horloge sonner 3 heures, **immerge-toi** tout entière en ma Miséricorde en **l'adorant et en la glorifiant**; fais appel à sa toute puissance pour le monde entier et particulièrement pour les pauvres pécheurs, car à ce moment elle est grande ouverte à toutes les âmes. A cette heure-là, tu peux tout obtenir pour toi et pour les autres ; à cette heure, la grâce a été donnée au monde entier, la Miséricorde l'emporta sur la justice. Ma fille, essaie à cette heure-là de faire le Chemin de Croix autant que tes occupations te le permettent ; mais si tu ne peux pas faire le Chemin de Croix, entre au moins un moment à la Chapelle et célèbre mon CŒUR qui est plein de Miséricorde dans le Très Saint Sacrement ; et si tu ne peux entrer à la Chapelle, plonge-toi dans la prière là où tu te trouves, ne serait-ce que pour un tout petit moment. J'exige de toute créature de vénérer ma Miséricorde, mais de toi d'abord, car je t'ai fait connaître le plus profondément ce mystère. » (PJ 1572)
- « Plonge-toi dans ma passion, en particulier dans mon abandon au moment de mon agonie. » (PJ 1320)
- « C'est lorsque tu médites ma douloureuse passion que tu me plais le plus. » (PJ 1512)
- « La perte de chaque âme me plonge en une mortelle tristesse, tu me consoles toujours lorsque tu pries pour les pécheurs. » (PJ 1397)